

COMPAGNIE
DECALEOU

PERCUSSIONS CORPORELLES & VOCALES



Le rythme nous amuse !

ATELIERS ET STAGES EN FAMILLE

L'instrument le plus ancien, le plus proche
et le plus abordable est le corps humain.

Les percussions corporelles et vocales
sont fondées sur le principe de n'utiliser
que le corps pour faire de la musique :
frappes de mains, doigts, cuisses, pieds,
bouches, voix...

Ces ateliers proposent un travail
rythmique associé aux mouvements, une
forme d'expression ludique, accessible et
enrichissante quel que soit le niveau
musical des participants.

Pour plus d'infos : 06 29 90 74 65
Vidéos interactives sur WWW.DECALEOU.COM

